



Q #	Question / question	Answer / réponse
2.	Will you accept bids for the equivalent laminate peds and storage towers to complement the laminate desks?	No, we would like to receive the peds and storage towers made of metal. We would like them to have the same finish. The GoCUID for item 3 should be 1bSPSCLGA242454XKXX.
	Accepterez-vous des offres pour les peds et tours de rangement équivalentes en stratifié pour compléter les bureaux en stratifié	Non, nous aimerions recevoir les peds et les tours de rangement en métal. Nous aimerions qu'ils aient le même fini. Le GoCUID pour item 3 doit être 1bSPSCLGA242454XKXX.
3	Will the shipping location be able to accommodate a 53 foot trailer for the delivery of the goods?	Yes.
	Le lieu d'expédition pourrait-il accueillir une remorque de 53 pieds pour la livraison des marchandises?	Oui.
4.	No freight elevator is available. Will any stair carry be involved?	Yes, stair carries will be required for shipping.
	Aucun monte-charge n'est disponible. Un portage d'escalier serait-t-il requis ?	Oui, des escaliers seront requis pour le transport.